

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Retour sur la grande table de Concert'Action du 27 février dernier

Causapscal, 12 juin 2018 – Le 27 février dernier, l'Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche (OBVMR) organisait une grande table de Concert'Action afin de mettre à jour le Plan Directeur de l'Eau (PDE) pour la période 2018-23. De nombreux acteurs du milieu ont participé à cette élaboration collective: municipalités, agriculteurs, acteurs gouvernementaux, Première Nation, riverains et organismes salmonicoles et forestiers. Leur présence, ainsi que celle d'indispensables bénévoles, a permis de faire de cette journée bien remplie un succès!

Sous le grand thème de l'eau, plusieurs problématiques ont été abordées, comme la sédimentation, les espèces exotiques envahissantes, la qualité et la consommation de l'eau. Les pistes d'actions pour faire face à ces problématiques, divisées en plusieurs plans thématiques, ont été discutées dans le but d'être validées, ajustées ou ajoutées après validation par l'assemblée.

Les documents synthèse de cette rencontre sont maintenant disponibles sur notre site Internet au <https://www.matapediarestigouche.org/concertaction>. Le compte-rendu des informations transmises présente, avec les divers plans disponibles, un résumé rapide des problématiques et enjeux du bassin versant selon diverses thématiques. Certaines questions soulevées par ces thématiques ainsi que diverses pistes de discussions, et les pistes d'actions qui y sont associées, sont également présentes.

Le second document est un sommaire des discussions qui ont eu lieu durant la journée. Ainsi, les idées, questions et pistes d'actions votées y sont détaillées. Les activités de groupe, comme les évaluations de capacité de mise en oeuvre et les circuits de connaissance, sont résumés et leurs conclusions sont notées.

Le Plan Directeur de l'Eau est un outil de gestion intégrée de l'eau. En plus d'un portrait du bassin versant, un diagnostic des différentes problématiques qu'on y rencontre ainsi que les pistes d'actions qui y sont reliées sont présentés. Ces dernières sont élaborées en concertation, c'est donc un outil fait par et pour le milieu. Vous pouvez le consulter sur notre site Internet au <https://www.matapediarestigouche.org/pde-accueil> ou sous forme de capsules vulgarisées au <https://www.matapediarestigouche.org/pde>.



-30-

Source : Mireille Chalifour